

# 笑顔あふれる学校

## 春を迎える節分

お正月を過ぎた頃から、スーパーマーケットなどで「今年の節分は2月2日」と書かれた恵方巻の宣伝用の文字を目にするようになりました。例年より1日早くなるのは、地球が太陽の周りを1年で1周するときに生じるずれを修正するためだそうです。

節分とは、春夏秋冬の季節が始まる日（立春、立夏、立秋、立冬）前日の日のことです。中でも特に立春の前の節分が、江戸時代以降、私たちになじみのある「節分」の日となったようです。

皆様のご家庭でも豆をまいて厄除けをし、春を迎えられてはいかがでしょうか。



## 避難訓練（1月20日）

臨時休業等の影響で、今年度初めての全校での避難訓練となりました。理科室から出火したとの想定で実施しました。

私は早めに運動場に出て、避難の様子を観察していましたが、聞こえるのは、速足で整列する足音と、先生や運営委員の子が指示する声だけで、無駄話をする声はありませんでした。「初めての訓練なのに、こんなに静かにできるなんて」と、正直感心しました。

実際に火事が起きた場合、煙を吸ったり、パニックになったりして被害が大きくなることが多いようです。万が一のことが起きたとき、今回の訓練のように、落ち着いて行動できればと思いました。



## 描き初め展（1月21,22日）

同日に予定していました授業参観は、コロナウイルス感染症拡大のため、愛知県に緊急非常事態宣言が発令され、やむなく中止とさせていただきました。しかし、子どもたちが頑張って書いた書き初めだけは保護者の皆様にも見ていただきたいと思い、開催をすることにしました。

初日の朝、私も見ましたが、どの作品からも真剣に書いている気持ちが伝わってきました。

作品の中から各学年1点、校長室に1年間飾らせていただきます。



1年：	さん	2年：	さん	3年：	さん
4年：	さん	5年：	さん	6年：	さん

## 琴体験（1月25,27日）

2日間に分けて、4年生と5年生が行いました。

琴は日本の伝統楽器で、3世紀（邪馬台国が栄えていた時代）にはその原型となる楽器が日本に存在し、その後、奈良時代に大陸から伝わってきた楽器と融合して今の琴になっていったそうです。

子どもたちは、興味深そうに講師の方のお話や演奏に耳を傾けたり、実際に触れたりして楽しんでいました。



## 北校舎長寿命化工事終了

1月24日には運動場に設置されていた工事事務所が撤去され、北校舎の長寿命化工事が終了しました。

校舎内外ともにきれいになり、照明もLEDに取り替えられ、室内は明るくなりました。保護者の皆様にご覧になっていただけないのが残念です。

来年度は南校舎の工事に入る予定です。ご迷惑をおかけすることがあるかと思いますが、ご理解の程、よろしくお願いいたします。